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  ОБРАЩЕНИЕ

Дорогие белгородцы!
22 июня мы, как и все россияне, отмечаем скорбную дату. Ровно 

81 год назад без объявления войны фашистская Германия напала на на-
шу Родину. Тишину воскресного утра прервали страшный гул самолётов 
и взрывы бомб. Горе и смерть ворвались в каждый дом, в каждую семью.

Этот роковой день изменил жизнь всей страны. Наши прадеды, деды 
и отцы сменили свои рубашки на гимнастёрки. А наши прабабушки, 
бабушки и мамы вместо лёгких нарядных платьев надели спецодежду и 
медицинские халаты. Дата 22 июня 1941 года стала днём прощания для 
миллионов людей. Многие матери никогда больше не увидели своих 
сыновей и дочерей, жены — мужей, дети — родителей. Остались только 
боль и память, которые и сегодня продолжают жить в каждой семье, 
в каждом сердце.

В этот трагический день мы скорбим о миллионах советских лю-
дей. О стариках, женщинах, детях, которые погибли под вражескими 
обстрелами и бомбёжками, были убиты и замучены фашистскими па-
лачами, умерли от голода и ран. Склоняем головы в память о тысячах 
белгородцев, павших от зверств нацистов.

Мы приходим к братским могилам и памятникам воинам, чтобы по-
чтить всех, кто отдал свою жизнь за Родину. С благодарностью и светом 
в душе вспоминаем фронтовиков и тружеников тыла, которые подарили 
нам главное богатство: возможность жить, говорить на родном языке, 
любить, растить детей, быть счастливыми.

Сегодня народ братского нам Донбасса страдает от нацистской 
агрессии. Города и сёла Донецкой и Луганской Народных Республик 
подвергаются страшным обстрелам. Мирные люди, в том числе и дети, 
гибнут и получают тяжёлые ранения. Российская армия продолжает 
специальную военную операцию, чтобы вернуть жителям этих терри-
торий нормальную жизнь и чистое небо.

В этот памятный день я хочу пожелать нашим военным успехов и 
скорой победы. А всем нам — мира, добра и благополучия.

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

  ОБЛАСТЬ
НА РЯБИНУ И МИШКУ

ПОДДЕРЖКА. Жительни-
ца Валуйского округа Светлана 
Закуцкая завела подсобное хо-
зяйство благодаря социально-
му контракту. Женщина живёт 
в селе Колосково, о програм-
ме она узнала от знакомых. По-
сле этого Светлана обратилась 
в управление соцзащиты округа, 
где ей рассказали об условиях 
господдержки и помогли офор-
мить необходимые докумен-
ты. «Всю жизнь я прожила в де-
ревне, с детства любила ухажи-
вать за животными. В своё вре-
мя у меня было восемь коров, но 
по семейным обстоятельствам их 
пришлось продать. После чего 
работала у частника, но мысли о 
приобретении своего небольшо-
го хозяйства меня не покидали. 
Очень хотелось быть самозаня-
той и работать на себя. Но сама 
купить корову я бы не смогла — 
дорого», — рассказала Закуцкая. 
На средства соцконтракта она 
приобрела корову Рябину и быч-
ка Мишку. Теперь корова для се-
мьи и кормилица, и источник до-
хода. Молоко Светлана Закуцкая 
сдаёт на завод в соседний посё-
лок Волоконовка.

ГЛАВНОЕ — 
БЕЗОПАСНОСТЬ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. Школы 
Белгородского района получи-
ли 10 новых автобусов. Ключи 
от них в торжественной обста-
новке директорам вручил губер-
натор области Вячеслав Гладков. 
В Белгородском районе шесть 
автобусов заменят те, чей срок 
эксплуатации превысил 10 лет. 
Ещё четыре современных тран-
спортных средства район полу-
чил дополнительно. Автобусы на 
замену передали в Головинскую, 
Тавровскую, Хохловскую, Ясно-
зоренскую, 2-ю Разуменскую и 
1-ю Северную школы. Дополни-
тельные автобусы отправились 
в Майскую гимназию, северную 
школу № 2, Беловскую и Пуш-
карскую школы. Напомним, ре-
гион потратил 400 млн рублей, 
чтобы приобрести 132 школьных 
автобуса.

ОТДЫХ С ПОЛЬЗОЙ
ЭКОЛОГИЯ. В Чернянском 

районе провели экологический 
сплав по реке Оскол. Админи-
страция муниципалитета орга-
низовала мероприятие в связи с 
началом сезона водного туриз-
ма. Волонтёры собрали мусор и 
пластиковые бутылки вдоль ру-
сла по территории посёлка. В 
конце акции участники получи-
ли подарки от спонсора — мест-
ного отделения политической 
партии. Следующий экологиче-
ский субботник запланировали 
на конец июня. Дистанция бу-
дет длиннее — до Холок. А во-
обще, экосплавы будут прохо-
дить на протяжении всего ле-
та. Все неравнодушные местные 
жители могут присоединиться к 
ним. Для этого можно обратить-
ся в официальную группу «Ту-
ризм в Чернянском районе» в 
социальной сети «ВКонтакте».

ПАМЯТИ КАПИТАНА
СПОРТ. В Ивнянском райо-

не прошёл ежегодный межре-
гиональный турнир по дзюдо 
среди юношей и девушек 2011–
2013 годов рождения. Сорев-
нования посвятили памяти ка-
питана специального отряда бы-
строго реагирования «Белогор» 
Алексея Михайлова. Он при-
нял участие более чем в 80 спец-
операциях по задержанию чле-
нов незаконных вооруженных 
формирований. 7 марта 2003 го-
да Михайлов погиб при выпол-
нении служебного долга в Чеч-
не. Посмертно его наградили ор-
деном Мужества. В этом году в 
турнире участвовали более 300 
спортсменов из Белгородской 
и Курской областей. Ивнянский 
район представили 15 юных дзю-
доистов. Из них призовые места 
заняли Марина Показаникова, 
Никита Воробцов и Ева Кабанен.

25-й юбилейный международ-
ный экономический форум про-
шёл в Санкт-Петербурге с 15 
по 18 июня. Основной его пло-
щадкой был выставочный центр 
«Экспофорум». В нём приняла 
участие и Белгородская область.

Популяризация IT
Работу на форуме губернатор Белгородской 

области начал с подписания соглашения о со-
трудничестве с главой Калужской области Вла-
диславом Шапшой в сфере подготовки IT-кадров.

Регионы будут прилагать совместные усилия 
для развития кадрового потенциала специали-
стов отрасли информационных технологий, чьи 
знания и навыки обеспечат цифровизацию эко-
номики и соцсферы, в том числе здравоохране-
ния, образования, культуры и туризма, государ-
ственных и муниципальных услуг.

Сотрудничество предполагается по следую-
щим направлениям:

— популяризация IT-технологий с помощью 
работы центров цифрового образования детей 
«IT-куб», детских технопарков «Кванториум», 
центров естественно-научной и технологиче-
ской направленности «Точка роста»;

— реализация проектов, направленных на 
приобретение базовых навыков программиро-
вания у школьников и студентов ссузов;

— работа над обеспечением информацион-
ной безопасности детей;

— популяризация IT-специальностей;
— обучение педагогов и обмен опыта меж-

ду ними;
— организация курсов переподготовки ка-

дров для приобретения IT-компетенций;
— проведение образовательных меропри-

ятий в IT-сфере, в том числе тематических 
смен в детских лагерях, хакатонов, форумов, 
слётов.

Соглашение о сотрудничестве будет действо-
вать до конца 2024 года.

«Русагро» и «Мираторг»
16 июня желание сотрудничать закрепили 

подписями глава Белгородской области Вяче-
слав Гладков и председатель совета директоров 
Ros Agro (головная структура группы) Максим 
Басов.

Стороны намерены совместными усилиями 
развивать агропромышленный комплекс и под-
держивать экспорт продукции, а также вести 
образовательную и просветительскую работу в 
этой сфере.

Также соглашение предполагает обеспечение 
занятости населения области и социальную под-

держку жителей.
Взаимодействуя с компа-

нией «Мираторг», белгород-
ские власти намерены привле-
кать в регион иностранный ка-
питал и перенимать зарубеж-
ные технологические решения. 
Соответствующее соглашение о 
сотрудничестве Вячеслав Глад-

ков подписал с президентом агрохолдинга Вик-
тором Линником. В частности, в реги оне созда-
дут новый оптово-распределительный центр 
мощностью 30 тыс. палето-мест, который по-
явится на территории мясоперерабатывающего 
комплекса «Короча». Компания намерена инве-
стировать в проект 3,8 млрд рублей.

Комплекс на территории действующего пред-
приятия «Короча» будет предназначен для замо-
розки, хранения и отгрузки мясной продукции 
в Корочанском районе.

— Проект включает в себя два основных про-
цесса: приёмку и отгрузку замороженной и ох-
лаждённой мясной продукции с производствен-
ных площадок «Мираторга» и её стеллажное 
низкотемпературное хранение. Приступить к 
пусконаладочным работам и запуску ОРЦ пла-
нируют в IV квартале 2023 года, — сообщили в 
холдинге.

Новый центр должен сократить объём пере-
возок и оптимизировать логистику поставок 
продукции глубокой переработки. Это мясные 
полуфабрикаты из свинины, говядины и кури-
цы. Кроме инвестиций проект даст Белгород-
ской области 138 новых рабочих мест. С 2024 
года объём налоговых отчисленный составит 
160 млн рублей — затем сумма ежегодных на-
логов будет расти за счёт наращивания мощ-
ностей центра.

Стр. 2 

БЕЛГОРОДСКИЕ ВЛАСТИ НАМЕРЕНЫ 

ПРИВЛЕКАТЬ В РЕГИОН ИНОСТРАННЫЙ 

КАПИТАЛ И ПЕРЕНИМАТЬ ЗАРУБЕЖНЫЕ 

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ.

  ВЛАСТЬ

Инновации 
и инвестиции

Белгородская область поднялась на 7-е место 
в российском инвестиционном рейтинге

Национальный рейтинг состояния инвестиционного климата в субъ-
ектах РФ, составленный Агентством стратегических инициатив, 17 июня 
представили на Петербургском международном экономическом фо-
руме.

Согласно представленным итогам, в 2022 году Белгородская об-
ласть улучшила свои показатели, оказавшись на 7-м месте. Ранее ре-
гион был на 10-й позиции. На этом же месте находятся также Калуж-
ская область и Крым. Среди регионов Черноземья Липецкая область 
на 9-м месте, Тамбовская — на 10-м. В тройку лидеров рейтинга вхо-
дят Москва, Татарстан и Московская область.

Глава Агентства стратегических инициатив Светлана Чупшева рас-
сказала, что за последний год в России фиксируют улучшение усло-
вий ведения бизнеса по многим направлениям. В рейтинге 2021 года 
было 42 показателя, из них по 30 (более 70 %) наблюдается улучше-
ние условий. А в рейтинге 2022 года уже 67 показателей, и в их число 
включили новые факторы, в том числе силовое давление на бизнес.

В целом рейтинг — это оценка действий властей по созданию ком-
фортных условий для инвесторов и действующего бизнеса. Исследо-
вание даёт информацию о состоянии четырёх направлений: регуля-
торной среды, инфраструктуры и ресурсов, институтов для бизнеса и 
поддержке малого и среднего предпринимательства.

Олег ГОНЧАРЕНКО

18 июня в Терновке Яков-
левского округа откры-
ли первый из двух новых ин-
фекционных центров, ко-
торые строят в регионе.

Главным событием на откры-
тии стала видеоконференция 
президента РФ Владимира Пути-
на с рядом регионов по случаю от-
крытия в них 19 новых объектов 
здравоохранения. Кроме инфек-
ционного центра под Белгородом 
это онкодиспансеры в Улан-Удэ и 
Волгограде, инфекционная боль-
ница в Оренбурге.

В Чебоксарах открыли новый 
корпус медицинской реабилита-
ции в области травматологии и 
ортопедии. Также начали рабо-
ту поликлиника в Новосибирс-
ке, две поликлиники в Санкт-Пе-
тербурге и Ярославле и 11 новых 
ФАПов в в Свердловской и Челя-
бинской областях.

Владимир Путин рассказал о 
современном развитии отрасли.

— Эффективная современная 
система здравоохранения име-
ет важнейшее значение для сбе-
режения народа России, поэто-
му мы постоянно наращиваем по-
тенциал медицинских учрежде-
ний, поддерживаем наших учё-
ных, ведущие научно-практиче-
ские центры, промышленность 
в создании передовых техноло-
гий диагностики и лечения, сов-
ременной медицинской техники 
и оборудования, — подчеркнул 
президент.

Безусловный, по его словам, 
приоритет — обновление пер-
вичного звена здравоохране-
ния, наращивание мер поддер-
жки его специалистов и всех 
российских медиков. Несмотря 
на текущие сложности, в Рос-
сии в полном объёме строят, ре-
монтируют и оснащают больни-
цы, поликлиники, ФАПы. Будет 
обеспечена закупка санитарно-
го транспорта и передвижных 
медпунктов.

— Существенно возрастут воз-
можности для оказания специали-
зированной и высокотехнологич-
ной помощи, — отметил Владимир 
Путин.

Министр здравоохранения РФ 
Михаил Мурашко доложил о кон-

кретных результатах работы по 
всем направлениям.

Затем к видеоконференции 
присоединились регионы. От 
Белгородской области выступи-
ли губернатор Вячеслав Гладков 
и главврач белгородской гор-
больницы № 2 Роман Проценко. 
Новый инфекционный центр — 
структурное подразделение ГБ-2.

— Семь месяцев назад ре-
гион принял решение о строи-
тельстве инфекционного цен-
тра в составе многопрофиль-
ной больницы, и уже сегодня 
мы принимаем пациентов. Пре-
жде всего для нас это инфек-
ционная безопасность региона, 
поскольку мы приграничная об-
ласть, это очень важно для нас. 
Не секрет, что во время панде-
мии объёмы плановой меди-
цинской помощи уменьшались, 
и работа нашего центра как раз 
позволит минимизировать ри-
ски уменьшения этой помощи, — 
рассказал Проценко.

Вячеслав Гладков добавил, 
что, принимая решение о стро-
ительстве, регион обратился в 
Минздрав с просьбой помочь, 
посоветовать лучший проект. 
Михаил Мурашко порекомендо-
вал башкирский вариант, руко-
водитель Республики Башкирия 
всячески содействовал.

— В этом году мы получим 
федеральную помощь на строи-
тельство 29 ФАПов, реконструк-
цию одной поликлиники и капи-
тальный ремонт восьми объек-
тов здравоохранения, — расска-
зал губернатор.

Он также сообщил, что ин-
фекционный центр в Терновке 
построили за четыре месяца. По-
следние два ушли на тщательную 
подготовку помещений.

— Шёл спор между врачами 
и строителями. Врачи буквально 
каждый квадратный сантиметр 
отстаивали с точки зрения каче-
ства. Я очень благодарен как стро-
ителям, которые построили за та-
кой короткий промежуток време-
ни, и, конечно, врачам за такое 
принципиальное отношение, — 
признался глава региона.

Впоследствии вокруг медучре-
ждения планируют разбить парк, 
благоустроить территорию и 
установить памятник врачам, по-
гибшим от коронавируса.

  СОБЫТИЕ  

Первый из двух

Вячеслав Глад-
ков и Алек-

сандр Дюков 
заключили 

соглашение 
о сотрудниче-

стве в сфере 
импортозаме-

щения 
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